

| | | |
|---------------------------|---------------|-------------------------|
| Tipo: Digital solidaridad | Sección: Blog | Medio: Portal Solidario |
|---------------------------|---------------|-------------------------|



Cooperatour. Rumbo a la cooperación

Cooperatour

Acércate a la realidad del Sur con Cooperatour

Viajes de voluntariado en verano y durante todo el año para conocer los países conviviendo con la población local

Viajar, aprender y colaborar sobre el terreno. Esta es la propuesta que ofrece Cooperatour, una entidad especializada en viajes solidarios y de voluntariado internacional en países de Asia y Latinoamérica. Una forma diferente de viajar para convivir con la población y conocer la realidad de los países del Sur. Una alternativa para las vacaciones del próximo verano 2012, pero también para cualquier otra época.

Cooperatour organiza estos viajes de voluntariado durante todo el año. En solitario, en pareja o en grupo te brinda la oportunidad de integrarte en proyectos educativos, medioambientales o sanitarios liderados por ONG locales. Con estas experiencias es posible colaborar y aprender de personas que viven en situaciones de pobreza y exclusión social –el grueso de la población de estos países–, que están al margen de los resorts y grandes hoteles.

Las estancias oscilan entre quince días y dos meses. Todos los proyectos que ofrece Cooperatour son visitados previamente por un equipo de la entidad. Asimismo, antes del viaje los voluntarios reciben una formación –online o presencial– importante para su estancia. El respeto a las personas con las que se convive, protagonistas de su propio desarrollo, es fundamental para evitar comportamientos asistencialistas.

Destinos en Latinoamérica y Asia

Con los viajes de Cooperatour es posible acercarse a la realidad Perú, trabajando en proyectos educativos en la zona de Cuzco; conocer Guatemala dando apoyo escolar a niños y niñas en poblaciones muy próximas a la ciudad histórica de Antigua o que, biólogos y amantes de la naturaleza visiten Costa Rica y participen en proyectos de biodiversidad tropical o de protección de tortugas marinas.

En la India Cooperatour te brinda la oportunidad de colaborar en distintos proyectos de atención de menores sin recursos o con discapacidad en Pondicherry, al sur del país. Y en Nepal es posible convivir con jóvenes aprendices de monjes budistas.

Un viaje diferente y flexible para compartir con otras comunidades viviendo su día a día y aprender del trabajo de superación de la población asiática y latinoamericana.

Cooperatour es una asociación española sin ánimo de lucro, independiente y no religiosa, especializada en viajes solidarios y voluntariado internacional en Latinoamérica, La India y Nepal. Desde hace cinco años más de 800 personas voluntarias se han acercado a la realidad del Sur a través de Cooperatour y han participado en proyectos educativos, medio ambientales o sanitarios. Como entidad no lucrativa reinvierte los beneficios en la ampliación y mejora de sus programas de viajes solidarios y voluntariado, así como en la financiación de algunas de las actividades en los países de destino y en la colaboración periódica con algunos de los proyectos, destinando fondos para programas concretos.